

PlantaDoce.

Empresa

Kaneka lanza una opa sobre AB-Biotics por 37,9 millones de euros

La farmacéutica japonesa, propietaria del 39,7% de los títulos de la biotecnológica española, ofrecerá una prima del 16,1% sobre el valor de las acciones para hacerse con el 60,3% restante.

PlantaDoce
10 jul 2019 - 09:35



Kaneka quiere el control absoluto de AB-Biotics. La farmacéutica japonesa ha anunciado una oferta pública de adquisición (opa) por 37,9 millones de euros para hacerse con el 60,3% de las acciones de la biotecnológica española. Mediante esta operación, Kaneka pretende dominar el 100% del capital social de la sociedad y “promover la exclusión de la negociación de las acciones de AB-Biotics en el mercado alternativo bursátil (MAB)”, tal y como señala un comunicado remitido al propio MAB. **Actualmente, el grupo nipón posee un 39,7% de los títulos de AB-Biotics.**

La oferta formulada por Kaneka contempla un pago de cinco euros por acción. Dicha cantidad representa una prima del 16,14% sobre el valor medio de cotización de las acciones de la sociedad durante los seis meses anteriores al anuncio y una prima del

PlantaDoce.

32,6% sobre el valor medio de cotización durante los últimos doce meses. **El plazo para aceptar la oferta se ha abierto este miércoles y vencerá el próximo 16 de agosto.**

Para formular esta operación, **Kaneka ha designado a EBN Banco de Negocios como asesor y al Banco Santander como representante de la empresa.** Según la farmacéutica japonesa, la oferta tiene por objeto “contribuir a un mayor desarrollo del negocio de AB-Biotics, lograr una consolidación mutua dentro del grupo Kaneka y mejorar las sinergias para hacer que la políticas internas sean más eficientes”. La empresa reconoce que “cotizar en el MAB implica ciertos costes” y que la compra de los títulos permitiría “optimizar márgenes”.

Kaneka quiere controlar el 100% de AB-Biotics para que la biotecnológica española deje de cotizar en el MAB

En el comunicado remitido al regulador bursátil, la firma nipona pone de manifiesto que **Miguel Ángel Bonachera y Sergi Audivert, fundadores y accionistas de AB-Biotics, ya han expresado su apoyo a la oferta** (junto poseen cerca de 17% de los títulos de la *biotech*). Asimismo, Kaneka especifica que “tiene los recursos y una clara vocación de participar en este proceso corporativo”.

La oferta de Kaneka llega un mes después de que el grupo asiático elevara su participación en AB-Biotics hasta el 39,8%. Actualmente, los títulos de AB-Biotics alcanzan un valor de 5,1 euros y la capitalización bursátil supera los 60 millones de euros.

En 2018, la empresa española registró una facturación de 11,9 millones de euros, un 55% más respecto al ejercicio anterior. Por otra parte, la compañía alcanzó un beneficio neto de 1,2 millones de euros, una cifra que se aleja de las pérdidas de 895.000 euros registradas en 2017.